

Die Crowdfunding-Plattform

vep

Thomas Freudenreich nutzte den Abend auch, um auf die Crowdfunding-Plattform der Donau-Iller Bank hinzuweisen. Seit fast einem halben Jahr gibt es die Internetseite nun, auf der Vereine und Institutionen für spezifische Projekte Spenden sammeln können. Neun Projekte konnten so bisher unterstützt werden, 743 Personen haben insgesamt 24.720 Euro gespendet – ab einer Spende von zehn Euro stockt die Bank den Spendenbetrag auf.

So hat der Musikverein Öpfingen neue Uniformen finanzieren können, die Stadtkapelle Munderkingen eine neue Tuba gekauft und die Katzenhilfe Ehingen Futter für ihre Katzen kaufen können. Ursprünglich habe der Verein 750 Euro sammeln wollen, am Schluss kamen fast 2000 Euro zusammen. „Nach einem Tag waren schon 650 Euro gespendet worden“, sagte Freudenreich. Bisher hat die Bank 6500 Euro zu den Spenden dazugegeben – 13.500 Euro sind aktuell noch im Topf. Thomas Freudenreich zeigte sich jedoch überzeugt, dass dieser wieder aufgefüllt werde.

Die Crowdfunding-Plattform der Donau-Iller Bank ist zu finden unter viele-schaffen-mehr.de/donau-iller-bank

donau-iller-bank (vep)
